

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

16 de octubre de 1994



REGRESO DEL EXILIO.

Tres años y un mes después de haber sido derrocado por un golpe militar, Jean Bertrand Aristide reasumió la presidencia de Haití prometiendo un proceso de reconciliación nacional sin

venganzas, en un marco de paz y democracia.

HOSPITAL "PADRE HURTADO". El ministro de Salud, Carlos Massad, anunció la construcción del recinto hospitalario en la comuna de San Ramón, a partir de 1995, el cual podrá atender a una población de 350 mil personas desde 1997.

ENCUESTA POLÍTICA. Alejandro Foxley y Joaquín Lavín son percibidos como figuras emergentes, de acuerdo al último sondeo de Adimark. En tanto, Andrés Allamand y Ricardo Lagos continúan apareciendo como personajes líderes de la oposición y Concertación, respectivamente.

AUTOMOVILISMO. El alemán Michael Schumacher y el británico Damon Hill, únicos aspirantes al título mundial, partirán mañana desde la primera fila de salida del Gran Premio de Europa, decimocuarta prueba del campeonato del mundo de Fórmula Uno, que se disputará sobre 70 vueltas al circuito de Jerez (España).

HACE 50 AÑOS

16 de octubre de 1974

POBREZA EN CHILE. Unas 240 familias que habitan mediaguas en terrenos municipales colindantes al Zanjón de la Aguada constituyen el más dramático ejemplo de la extrema miseria en nuestro país.

THOMAS BATA. El empresario canadiense dijo que Chile se encuentra en condiciones de exportar calzado.

HACE 100 AÑOS

16 de octubre de 1924

CELEBRACIÓN. Las Fiestas de la Primavera, que con tanto entusiasmo prepara la Asociación Nacional de Estudiantes Católicos, comienzan con un gran circo universitario.

ANATOLE FRANCE. Figuras de todos los credos políticos, así como la prensa francesa, rinden homenaje al recién fallecido escritor.